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Índios guarani, sejam muito bem-vindos! Bom trabalho
Venho através desta, manifestar

minha admiração pelo trabalho

desenvolvido pelo Delegado Paulo

Norberto Koerich, da delegacia de

Gaspar.
No dia 21 de agosto de 2007, fui

detido em prisão civil sob alegação
de não pagamento de pensão
alimentícia de minha filha (apesar de
existir a sentença, minha filha já é

maior, formada e casada), bem, mas
isso é assunto para outro fórum.

Na verdade gostaria de externar

o que vi na delegacia de Gaspar, não
no gue tange a minha pessoa
especialmente, mas sim pelo
tratamento dado a todos que ali

chegavam detidos, o respeito era

imperativo independente de quem
fosse. Essa observação foi feita
durante quatro dias e três noites que
permaneci detido na delegacia, não
houve um só policial ali lotado que
nãomerecesse de minha parte elogios.
A limpeza- das dependências da

delegacia também me deixaram

impressionado, bem como o bom

relacionamento no ambiente de
trabalho.

Sendo assim, acho que não só o

Delegado Paulo Koerich e sua equipe
merecem meus elogios, mas também
o Delegado Geral, o Secretário de
Estado e também o Governador do
Estado de Santa Catarina, já que todos
de uma forma ou de outra são

responsáveis e privilegiados por
possuir sob seus comandos uma

delegacia e profissionais de primeiro
mundo.

Confesso que jamais pensei que no
Brasil e, em especial em uma cidade
do interior pudesse existir uma

instituição 'de tamanha qualidade.

"Promover o bem de todos, sem

preconceito de origem, raça, sexo, cor, idade e

quaisquer outras formas de discriminação". e
"A prática do racismo constitui crime

inafiançável e imprescritível, sujeito a pena de

reclusão, nos termos da lei". (Constituição da

República Federativa do Brasil, promulgada
em 5 de outubro de 1988).

Talvez o racismo, preconceito e a

discriminação sejam os crimes mais hediondos

praticados pela humanidade. Estes crimes são

praticados por muitos utilizando-se de

subterfúgios, sejam através de piadas, credo
religioso, choque de culturas ou por pura
ignorância, quando se afirma não ser racista
ou preconceituoso.

As últimas colunas "Chumbo" do

respeitado Jornal Cruzeiro do Vale que
trataram sobre a polêmica da vinda dos Índios
da nação Guarani para Gaspar, foram

recheadas de preconceito e racismo.

Afirmações como: "Se os Índios começarem
a caçar galinhas e marrecos em terreiro alheio

ou então pescarem em lagos depeixe vizinhos,
a coisa vai feder". " que venham os Índios e

que as carabinas e espingardas permaneçam
desarmadas". Ou ainda, "Não quero noticiar o
nascimento de um Índio de olhos azuis".

Ao invés ele ficarmos incitando a violência,
devíamos lembrar da dívida histórica que
temos CO)1l nossos povos da floresta, afinal
quem foram os invasores de suas terras fomos
nós homens brancos, nossos ancestrais

cplonizadores de todo o vale. Algumas pessoas
deveriam ler um pouco mais da história de
nossa colonização para saber das verdadeiras

atrocidades cometidas por "bugreiros"
(caçadores de Índios) que dizimaram tribos

indígenas, não perdoando crianças, mulheres
grávidas e idosos.

Estamos em pleno século XXI e ainda não

conseguimos banir de nosso mundo o

preconceito e a discriminação que tanto

sofrimento e violência tem causado a toda a

sociedade, mas pior que isto ainda são os

hipócritas que se dizem não ser

preconceituosos, mas não admitem conviver

com culturas diferentes, ou ainda se indignam
com os jovens que colocaram fogo no Índio
em Brasília, mas acham natural negar devolver
um pequeno pedaço de terra do qual nossos
ancestrais os expulsaram.

Não estamos falando de uma empresa
poluidora que irá se instalar, de um aterro

sanitário, ou uma construção de penitenciária,
estamos sim falando de seres humanos, povos
Indígenas que foram explorados pela ganância
do homem branco, que também os ensinou
hábitos praticados por uma sociedade podre,
que se esconde através de suas leis que
beneficiam sempre os mais poderosos. Se o

Índio vende a madeira é porque alguém
compra, se ele algumas vezes invade

"propriedades particulares", é porque lhes
tiraram a liberdade de viver do que a natureza

lhes oferecia.
A honestidade e o conhecimento não são

privilégio de ricos ?u pobres; operários ou

empresários; católicos, evangélicos ou ateus,
também não é de brancos, negros, índios ou

amarelos, por isso queremos receber nesta

abençoada cidade de Gaspar, que em seu hino
diz "cidade amiga" nossos Índios Guaranis de
braços e coração abertos, para junto
construirmos uma sociedade cada vez mais

justa e fraterna, onde todos tenham direito ao

mínimo de dignidade, pouco importando sua

cor, raça, credo, religião, sexo ou condição
financeira, afinal "Deus salva", mas só aos

bons de espírito.
Rodrigo Fontes Schramm

Contador

Na boca do povo•.•

Você acha que o usuário
de droga é responsável pela

violência?
Sim. Porque pessoas

,

conscientes não fazem
o tipo de coisa que os

usuários de drogas
fazem. Sandra Gomes,
operadora de máquinas,
bairro São Pedro.

José Carlos Sá de Carvalho
Filho - Comandante de linha

aérea

D'ISKTAXI
24 HORAS
9117.3225
9916.7847
cf Wanderley

De certo modo sim. Até

porque muitos usuários
se tornam traficantes no
futuro. Paulo Roberto
da Costa, montador;
bairro Coloninha

Com certeza. Porque as

pessoas que usam drogas
se tornam mais

agressivas. João Batista
Conhaque, comerciante,
Mirro Centro
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Política
Aqui pode se escolher
por trabalhar menos

; ih ! ti hM'·MUMWi
Câmara aprova Projeto de
Lei do Executivo que dá

opções de alguns
servidores diminuírem suas

cargas horárias de trabalho,
enquanto Prefeitura mantém
o eterno "Horário de Verão".

OS SERVIDORES PÚBLICOS
efetivos que ocupam os cargos de

Engenheiro Civil, Engenheiro
Agrônomo, Arquiteto e Médico

Veterinário, do Serviço de
Autônomo Municipal de Água e

Esgoto serão beneficiados com a

aprovação, por oito votos a um, do

Projeto de Lei 72/2007 pela Câmara
de Vereadores de Gaspar, que
aconteceu na quinta-feira (13) e

poderão diminuir a carga horária de
trabalho de 40 para 30 horas

semanais, caso optem por uma das
três opções que lhe serão ofertadas,
além do aumento de salário que
passará de R$ 1.760,50 para R$
2.510,05.

Além disso, com aumento de
salários dos 10 servidores que serão

beneficiados com esse Projeto de

Lei, os gastos da Prefeitura com

esses passarão de R$ 60mil em
2007 para R$ 130 mil em 2008, um
aumento superior a 50%, que para
uma administração que diz que não
tem dinheiro para investir em obras
e melhorias à cidade, fará falta.

Sem contar que no Projeto
aprovado há opções desses
escolherem o quanto irão trabalhar
e consequentemente o quanto irão
receber por tal, como mostra o

quadro. Uma injustiça com os

demais servidores.
Nada mais justo que esses

recebam aumento salarial, porém,
qual a necessidade de diminuição
da carga horária? Seriam para esses

Espécie i Vencimento i Característica
rJo���d�-N�r;;I·--;-··TR$··2:510�Õ5·;--

.

_··;-I;3Õ;·h���;;�emanais
I Extensão da jornada I R$ 2.510,05 + proporção de 2h/dia 40 horas semanais.

i Permissão para exercer

'outras atividades além
I da ocupação do cargo

I Dedicação plena l 40 horas semanais.
!

_!_���._.Y*�__ �_._,_.�__ ._._,_.w_·.�__��.L_
I R$ 2.510,05 + 50%

: Proibido o exercício de
l outras atividades além
! da ocupação do cargo.

se adequarem ao horário dos
demais servidores que
permanecem trabalhando no

"horário de verão", duas horas a

menos por dia do que deveriam?
A verdade é que não dá para

entender a decisão dos vereadores
e nem do executivo que enviou o

Projeto para ser votado pelos
legisladores.

Há tanto trabalho na cidade

para ser feito e eles querem
trabalhar menos. Por que tamanha

regalia?
Dos municípios integrantes da

Associação dos Municípios do
Médio Vale do Itajaí (AMMVI),
Gaspar e Brusque são os únicos a

terem horário de atendimento de

apenas seis horas diárias.
Por isso, a vereadora Ivete

Mafra Hammes irá pedir uma

Audiência Pública para saber a

opinião da população que não está
sendo 'atendida em suas

necessidades, por causa do horário
reduzido.

"Queremos saber o quanto a

Prefeitura economiza e onde estão

sendo investidas essas economias,
por estarem trabalhando com esse

horário reduzido e deixando a

população sem o atendimento
ideal", disse a vereadora.

Quanto a aprova9ão do Projeto
72/2007, Ivete disse que a decisão
está amparada pela Legislação
Federal e acredita que a maioria

opte pela terceira opção, que exige
dedicação exclusiva, com isso não

diminuindo a carga horária.
O prefeito Adílson Schmitt

declarou que o Projeto de Lei
enviado à CâmaraMunicipal, atende
a uma solicitação do Conselho

Regional de Engenharia e

Arquitetura e faz um ajuste no piso
salarial dos servidores, como forma
de estimular estes profissionais
responsáveis pela elaboração de

projetos e fiscalização de obras.
Mas aumento que já foi

mencionado ninguém discute é um

direito deles pleitearem e serem

atendidos. A discussão é porque não

aprovaram a Emenda Modificativa
proposta pela Vereadora Mariluci

Deschamps Rosa (PT), de manter o

aumento de salário, mas sem a

diminuição da carga horária de
trabalho. AEmenda foi reprovada no
por sete votos a dois, somente a

própria relatora e o vereador Orlando
Bernardes (PSDB) concordou que
não havia necessidade da diminuição
da carga horária.

O Sindicato dos Trabalhadores do

Serviço Público Municipal de

Gaspar, através de seu presidente
Sérgio Almeida, considerou que
como defensor da classe ele não pode
ir contra uma reivindicação dos

servidores, mas que orientou ao

Executivo nas próximas
reivindicações abranger toda a

classe, não apenas um grupo.
e-maí/: pimentá@jornalmetas.com.br

II Homenagens - A respeito das pessoas indicadas para receberem
homenagens na Câmara de Gaspar, convém ressaltar que cada um
analisa do seu ponto de vista, até porque a unanimidade nunca se

alcança. Agora convenhamos, deixando de lado pensamentos e

pontos de vista políticos, como não reconhecer o trabalho da juiza
Ana Paula Amaro da Silveira, cuja dedicação e cuidado com as

crianças por exemplo é indiscutível, o trabalho da senhora Ivanilde

Rampelotti na defesa dos nossos agricultores, o emprendedorismo
de Márcio Gaemter e de outros. Há os casos que podem denotar

Indicação política, porém nunca se foge muito disso. A senadora
Ideli Salvatti por exemplo, trabalhou muito pela instalação do
CEFETemGaspar, sempre foi solícita quando acionada, Sua atuação
no caso Renan Calheiros é uma coisa, o que foi feito por Gaspar é
outra.

II Vergonha nacional - Ganhou corpo e forte expressão dentre
os brasileiros bem informados e indignados com o estado de coisas
reinante na política nacional. No portal de buscas da internet

"Google" digitando a frase "vergonha nacional"o primeiro site que
áparece é Senado Federal. Os 40 que votaram contra a cassação e

mais os seis que não disseram nem sim,nem não, são responsáveis
por mais este estrago num dos poderes impo�5P' da Nação: Pior
é que pagam todos, quando o voto é sect;?
III PMDB - Pelo que vimos e lemos sobre a política local no fim
de semana, parece que será agitado o bastidor até as eleições do ano
que vem. O PMDB se movimenta muito. Pensa em reaver o

comando municipal em 2008. Os peemedebistas amargam duas

decepções nas últimas três vezes que alcançaram o poder em Gaspar.
Em 1976 o MDB elegeu Luiz Fernando Poli prefeito, um jovem,
que antes de terminar o mandato saiu da sigla e fundou o FPL

gasparense, Mais adiante, 20 anos depois, retomou ao poder
elegendoBernardo Leonardo Spengler, oNadinha, nummovimento

que reuniu diversas correntes, com pensamento único,mas não pôde
comemorar em quase nada o feito pelos problemas enfrentados não
chegando ao fim do mandato. Oito anos depois o PMDB alcançou
novo sucesso nas umas elegendo Adilson Schmitt em 2004 e pouco
mais de dois anos depois o prefeito eleito deixou o partido. Triste
sina. O PMDB tem ganhado e não levado. Agora seus líderes se

preparam para nova empreitada pensando em retomar aocargo
maior do Executivo gasparense. Precisará enterrar de vez estas

marcas.

II Contraditório - O acidente que ocorreu no dia 15, na cozinha
da Associação dos Servidores Públicos de Gaspar, deixando o

cozinheiro Natal Soares com várias queimaduras, no rosto, pescoço
e no peito, teve como causa do incêndio, o rompimento damangueira
do fogão a gás, .quando soares passava ao lado, qual estava com data
de validade vencida, há um bom tempo e não era otipo adequado
para aquela instalação. Estranha foi a declaração do presidente da

Associação, Carlos Alfredo Schmitt na imprensa local, destacando
que aSede daAssociação passou pela vistoria doCorpo deBombeiros,
e mais ainda afirma que eventos grandes como estes (casamentos)
não são permitidos no local. Se ele é o presidente, quem autorizou
então?

. III Quase Morte - Aos 78 anos, um coração a perigo, comuma

doença que poderia ser evitada; o infarto. Pessoas de todos os lados

pararam.para vê-lo agonizar, muitos se desesperaram ao acompanhar
sua total estagnação. Com tristeza e comoção, vimos um coração
parar, com todas as suas artérias entupidas. Infelizmente o coração
parou e sequer tivemos um hospital para atendê-lo, e então tudo ficou
por conta de quem tentou socorrê-lo. Chegou a noite e após grande
desgaste, o coração finalmente pôde repousar. Caros leitores; não
estamos falando de nenhuma pessoa idosa que adoeceu, e sim da
Cidade Coração do Vale (Gaspar), que fica com seu trânsito à beira
de um colapso a cada obramal planejada, e depois desta quasemorte,
encerro a coluna pimenta de hoje com profunda indignação e pesar.

ert\if- e d",\SÕr\atS
MADEIRA DO NORTE

MADEIRAS FIGUEIREDO
Rua Hercílio Fides Zimmermann, 427 - Gaspar - Fone 3332 2060 I 3332 2937
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Moradores pedem ações
para o bairro Coloninha-
Usuários do transporte coletivo
reclamam de f�lta de abrigos na

Rua Prefeito-Leopoldo
Schramm e pedestres correm
riscos com carros em .aíta

'

velocidade que por ali trafegam..

OS MORADORES DA Rua Prefeito

Leopoldo Schramm, no bairro Coloninha,
.

estão reclamando da falta de abrigos e

'bancos nas paradas d9S ônibus,
Em diversos P<lDtQS da rua e também

próximo ao salão de beleza Kelly Cabelos
e à Loja Jack e Mili, não há o local

adequado para as pessoas aguardarem o

transporte coletivo:
Segundo o morador Radamés J.

Müller, há também um problema grave e

que se não for remediado pode ter

conseqüências trágicas. Como informou,
muitos carros e motos trafegam no local

A falta de abrigos de ônibus é umà das reclamações dos moradores.

em alta velocidade e na rua não tem

lombadas, o que propicia a imprudência.
"Há um abuso de velocidade aqui na

rua e não há fiscalização. Acredito que se

a Ditran colocasse mais efetivo aqui na

rua isso não aconteceria", disse omorador.
Radamés ainda ressaltou que na rua há

muitas crianças e idosos que por ali

trafegam e ficam expostas ao risco de

acidentes.

JORNAL METAS
a 25 de Setembro de 2007

Vencedora de rifa
devolve o prêmio

A rifa feita por um grupo de
.

amigos para ajudar o adolescente

Douglas Costa Antunes teve seu

vencedor revelado. Quem ganhou o

prêmio, uma televisão de, 29

polegadas; foi Marineiva Terezinha
Rouza Costa. A mulher porém,
preferiu que o prêmio continuasse
com a farm1ia de Douglas para ajudar
em sua causa. "Ainda não sabemos
se vamos fazer uma nova rifa. Com
esta que .foi realizada conseguimos
arrecadarR$ 2.800,00", afirmou Luis
Antônio Antunes, pai de Douglas.

O adolescente sofreu um AVC

hemorrágico em 2004, quando tinha

apenas 15 anos. Desde então, ele não
se movimenta, não fala e precisa usar
uma sonda direta ao estomago, que
precisa ser trocada todo mês, além de

usar fraldas e ter uma alimentação
especial.

A esperança paraDouglas está em
um tratamento que ele conseguiu em

um hospital em Brasília. "Ainda

estamos aguardando a decisão do

Hospital para saber quando
poderemos. iniciar o tratamento",
explicou Luis,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Geral

FOI anos carece de pavimentação.
Na polêmica chegou a figurar

a empresa Tubo Plast Indústria e

Comércio Ltda. de propriedade de
Herlindo da Silva, que recebeu a

doação do material oriundo da

rodovia, comautorização doDNIT
e do DETER, não havendo
nenhuma irregu-laridade na ação.

Segundo
Herlindo, ele fez
essa solicitação ao

DNIT, porque o

local onde foi
colocado é de

grande fluxo de
funcionários de sua

empresa e também
dá acesso a uma

JORNAL METAS
22 a 25 de Setembro de 2007

Empresa contratadapelo DNIT está
sob suspeita de irregularidades
UMA POLÊMICA
levantada contra a empreiteira
contratada pelo Departamento
Nacional de Infra-estrutura de

Transportes (DNIT), para realizar
a obra de recapeamento do asfalto
da Rodovia Br 470. Segundo
informações que circularam na

imprensa local e de testemunhas

que preferiram não
se identificar, os

funcionários da

empreiteira esta

riam passando com
caminhões e

oferecendo o

asfalto antigo que
foi retirado da

Empresa
contratada é
suspeita de
"distribuir" �O
asfalto retirado

da Sr 470
rodovia para ser

colocado em propriedades
particulares ou atémesmo para ser
revendido.
A denúncia de que propriedades
particulares estariam fazendo uso

desse material, foi propagada pelo
presidente da Associação dos
Moradores da Rua Pedro Simon e

adjacências Maicon Oneda, que
solicitava aoDNIT omaterial para
servir às ruas da localidade que há

residência sua que serve ao

DETER, por empréstimo sem

custonenhumpara o órgão, hámais
de oito anos como ponto de

fiscalização.
''Eu fiz o pedido e ainda tive o

apoio de um conhecido doDETER

que indicou a pessoa com a qual
eu deveria fazer a solicitação ao

DNIT. Não tenho papel de

autorização como nenhuma

comunidade que solicita tem, mas
fiz tudo dentro da lei. Recebi a

doação e paguei uma empresa
particular para transportar o

material.O pessoal daobra chegou
a se oferecerparame entregar,mas
eu não aceitei. Depois 'disso
tentaram impedir que eu retirasse
o material, mas eu liguei para o

responsável pela obra e obtive a

autorização", explicou Herlindo.
A postura do empresário foi

correta e é como deve se proceder
para fazer uso desse material, que
seria jogado fora, segundo
informou o assessor de imprensa
da Superintendência em Santa
Catarina do DNIT Breno Maestri.

"Qualquer pessoa ou empresa
pode solicitar a doação domaterial
mesmo que sejaparauso particular
e é até melhor que esse entulho
asfáltico seja aproveitado dessa

maneira, porém estematerial não

pode ser comercializado",
ressalta Breno.

E o que estáevidente é que esse
material está sendo "distribuído"

pela empresa que executa a obra
na rodovia. Há diversos locais na cidade com esse material armazenado

A Audiência Pública que
aconteceu na quinta-feira (20)
na Câmara de Vereadores foi
tensa e agitada. Seu objetivo
era discutir o problema com a

liberação de alvarás para
realização de festas e eventos,
mas as duras críticas quanto à
burocracia exigida' regeu a

audiência.
Para o debate estiveram

presentes o comandante do

Corpo de Bombeiros José
Amarildo Azevedo, o delegado
da Polícia Civil Paulo Koerich,
o comandante da Polícia
Militar de Gaspar Capitão
Marafioti, um representante da

Comandante Azevedo rebateu as inúmeras críticas recebidas

justiça, a Secretária Municipal
de Planejamento. e

A Polícia Militar foi pouco questionada na audiência

Desenvolvimento, Sheila
Censi, vereadores, imprensa e

a comunidade.
O principal alvo foi o

comandante do Corpo de
Bombeiros que recebeu
diversas críticas contra seus

comandados responsáveis pela
VIstoria e liberação desses
alvarás.

Bastante irritado o

comandante disse que não
estava ali para ser criticado e

sim para ajudar e explicar a

comunidade às necessidades de

cumprir com as exigências. Em
relação às críticas feitas à

postura de seus comandados
Azevedo prometeu chamá-los

suas exigências próprias.
Os responsáveis das

Polícias Civil e Militar
também tiveram a palavra e

para conversar. expuseram suas opinTões,
A vereadora Mariluci mas não foram

Deschamps Rosa, que se fez· bombardeados como o

presente na reunião, fez comandante dos Bombeiros.
críticas a necessidade de Felizmente no final, após
repetidas vistorias em um curto muita discussão, chegaram a

espaço de tempo para eventos úm denominador comum e

realizados no mesmo local. criaram uma comissão para
Para tal questionamento o analisar urna maneira de
Comandante Azevedo reduzir a burocracia
explicou que cada evento tem existente.
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Baita peixe no Itajaí-Açu
li' "!.iI·LiNjil
Pescador prova que Rio

Itajaí-Açu ainda tem
muito a oferecer ao
homem e volta para casa

com uma Carpa Húngara
de quase 20 quilos.

QUEM DIZ QUE a "maré não

está para peixe" anda bem

enganado e mesmo com toda

poluição que sofre o Rio Itajaí
Açu quem se aventura a pescar
ainda consegue voltar para casa

com uma boa pescaria.
Foi isso que aconteceu com

o morador do bairro Coloninha,
Jorge Luis Tanholi, conhecido

.

como Cebola.
Ele saiu na quinta-feira (20)

de manhã, por volta das lOh,
para pescar e escolheu um local

próximo ao Posto da Polícia

Militar Rodoviária. O local já é

conhecido do pescador e por
outras oportunidades a pescaria
já havia sido farta, mas não

como o que estava por vir.
Às 14h, quando já pensava

em voltar para casa, a isca de pão
foi fisgada e quando tirou da

água a Carpa Húngara, teve a

grande surpresa. Ele acabara de

pescar um peixe com 19,8
quilos.

"Já teve gente que pescou
maior aqui no Itajaí-Açu, mas
desse tamanho eu nunca tinha

pescado. Isso é uma resposta
para aqueles que falam mal do

rio, que mesmo tendo um pouco
de poluição ainda é farto", disse

Jorge.
O importante e o segredo

para sair da pescaria com um

troféu como esse é ter paciência
e ser persistente, pois pelo
exemplo desse pescador foram
necessárias quatro horas para
voltar feliz para casa. o peixe chama atenção pelo tamanho e peso

Famílias devem
renovar Bolsa
Família

A Prefeitura de Gaspar
informa que as famílias

contempladas com o programa
Bolsa Família que ainda não

renovaram o cadastro do

Programa em 2007 devem se

dirigir à Secretaria com

urgência para efetuar a

renovação. Para renovar o

cadastro a pessoa deve estar
<1

portando documentoa�cpmo
identidade e CPF d<) casal,
carteira de trabalho e,��o de

eleitor, a certidão de

nascimentos dos filhos,
comprovante de residência e

comprovante de freqüência
escolar das crianças. Caso o

cadastro não seja renovado, os
recursos destinados ao auxílio
financeiro familiar serão

bloqueados peloMinistério do
Desenvolvimento Social do
Governo Federal.

Dois homens foram presos
em Gaspar na quinta-feira (20).
Rogério Pereira da Cruz, de 21

anos e'Diego dos Santos Silva,
de 19, foram abordados pela
Polícia Rodoviária Estadual de

Gaspar, que encontrou com eles
duas mochilas com DVD's

piratas. Eles receberam voz de

prisão e foram encaminhados

para aDelegacia de Polícia para
ser lavrado o flagrante. Rogério Pereira da Cruz

Os DVD's pirâtas estavam divididos em duas mochilas

Diego dos Santos Silva

Conforme informou o

delegado Paulo Norberto

Koerich, os dois homens
estavam em uma motocicleta e

os DVD's estavam sendo
trazidos de Bombinhas com

destino a Gaspar e Blumenau

para serem comercializados.

Eles foram autuados em flagrante
por suspeita de violação de

direitos autorais e sonegação
fiscal e encaminhados ao Presídio

Regional de Blumenau.
No mesmo dia, a Polícia

Civil de Gaspar cumpriu ordem
de busca e apreensão em uma

Valdenir Faiferech, o Ní

residência no bairro Belchior,
onde foram apreendidos um rifle
semi-automático calibre
nominal 22, com luneta e

silenciador; uma pistola de ar

comprimido; vários côlderes,
munições de calibre permitido e

também de calibre restrito e uma

espada estilo samurai. O

proprietário das armas

apreendidas foi autuado em

flagrante por suspeita de posse
, !;l irregular de arma de fogo.
"

� Ainda na sexta-feira (14), a"

2' Polícia Civil prendeu em

� flagrante o taxista Valdenir

Faiferech, mais conhecido como
Ní, por suspeita de tráfico de

drogas na região. Após a

lavratura do flagrante, Ní foi
encaminhado ao Presídio

Regional de Blumenau.

,;,

Armas apreendidas em residência no Belchior

�
FM8�7
Iõ (eliz, rô Natifla

todo O Vale do Itajaí
Para

Rua Pedro Debortoli, 277 • Sete de setembro- Gaspar f@ �o�(OO
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Ousadia·na moda
Primavera-Verão
A ESTAÇÃOQUE começa hoje (22) dá
início ao período de temperaturas mais
elevadas e é a hora de se despir dos looks
do outono/inverno e apostar nas tendências

que ditarão moda nessa e na próxima
estação, o verão. O Jornal Metas foi a

campo com a consultora de moda, Márcia
Breda e trouxe para o leitor o que demelhor
circulará pelos calçadões de todo o litoral

brasileiro e que já estão à venda nas lojas
da cidade.

A promessa para as coleções da

primavera/verão 2008 é de ser radiante,
muita magia acentuada pelas cores flúor

como o pink, laranja, verde limão e amarela.
O branco também vai se apresentar nas
coleções e vem puro ou na versão

combinada com preto, mas também há
aindaumpouco da influência.deste inverno
com preto e cinza, muitos tons pastéis e

ainda o gelo, off-white e tons suav�s,
caquis, laranjas, azuis intensos, vermelhos
e verdes.

As coleções trazem vestidos muito
femininos, soltos, que permitem a liberdade
dos movimentos assim como o já
conhecido trapézio. O macacão continua
em alta, aliado também ao seu formatomais

curto, outra aposta para o verão são os

decotes, muitos decotes.
Um dos carros-chefe da estação é a

cintura alta emarcada que se apresenta em
shorts, saias, calças e bermudas, a cintura
não precisa ser altíssima,mas elas vão subir

e despertar a vontade de serem usadas.
Mas se vocêjá tem no seu guarda-roupa

os rninis, médios, longos, soltos, bolsas
enormes, balonês, sandálias e sapatilhas,
pode ficar feliz, isso tudo vai marcar

presença na primavera/verão.
Nos tecidos, um forte retorno das

padronagens xadrez, além dos listrados,
estampas, Ícones praianos e geométricos.

As mangas "serão superimportantes,
com pences, volumes, .babados, repuxados,
franzidos e drapeados.

O jersey, malha de muito sucesso em

décadas passadas surge com força total, ele
está de cara 110va; opaco ou com brilho;
com ou sem elastano, liso ou estampado.
Proporcionando um excelente caimento e

dando um toque de leveza e frescor bem a

cara do nosso clima tropical.
Os maiôs e biquínis vêm com estampas

coloridas, dourado, branco e cores claras.

Biquínis de lacinho, frente única e o famoso
maiô da BebeI da novela Paraíso Tropical,
o enganamamãe, promete invadir as praias
no verão. Nos acessórios, além das bolsai;

enormes, aparecem as carteiras que além
de muito elegantes dão charme à

composição, As sandálias plataforma são

quase unanimidade, de cortiça, madeira,
verniz ou couro metalizado; as rasteiras se

enroscam nas tiras que sobem até o

tornozelo.

Chapéus e bonés na cabeça com

destaque para o chapéu de aba curta, e não
se esqueça de abusar das pulseiras, colares
e cordões de tecido.

O primavera/verão promete fazermuito
calor então, arrasem!

Sandálias - Maria Rita Calçados

Vestido Paetê - 1/2 Cereja

Maiô - Bicho Brasil
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está assídua leitora, Maria
Teresa Venhorst

Quero fazer uma homenagem
a

d talentoso filho Fábio Venhorst.
. _ que foi flagrada pelas lentes o

Foto: Divulgação

Os amigos e,ex-colegas de escola, Roberto Procópio Spengler de Souza (Robertinho), Rafael

Sch�artz (G.aucho) e !uliana Junkes (Ju) promoveram o 2° Encontro do Terceirão/99 do Colégio
Sao Francisco e arrugos do 2° Grau. A festa foi realizada na Residência do Sr. Julio Junkes e

senhora no dia 15, e contou com a participação dos amigos da época de escola. Regado a muitas

lembranças e brincadeiras, fotos e vídeos antigos e, é claro, muita cerveja, o encontro reuniu
velhos amigos e serviu para colocar todas as novidades em dia. Show de Bola!

Foto: Divulga

"Nesse dia tão especial, 23, Deus colocou você
em nossas vidas para cuidar de Maria, Marli e seu

Zé (seu pai de criação). Nós te amamos muito
Rose! Que Deus te proteja e te ilumine por muitos

e muitos anos." São os votos de suas irmãs de

coração e de seu pai. Parabéns!

"Para Deus não

importam quantas vezes

caímos na vida. E sim

quantas vezes erguemos a

cabeça. Olhar para frente e

se levantar para reco�eçar
a vida. Te amamos

muito ... De seus filhos

Jeferson e Juciane, Lucas,
familiares e amigos!

Quem esteve

comemorando
aniversário de namoro

no dia 17, foi o casal
Ronan e Anne.

"Anne que esta data se

repita por muitos anos.

Parabéns para nós. Beijo
de seu namorado que te

ama muito, Ronan."

Este é Ped ,....rt/h
o orgulho dos p!Ov;Gabriel Zeitz ,I

Pedro Gab' � 1l1lderlei e S'
' IA

anivers' . neluá come _
unone.

ano no dia 23 morar seu 6°
em Sua'

' cam um b'reSIdênCia. Ale .

a 19 festa
.

gnas para toda
f�1ia!

Polenta com' .Galinha - A Paróquia
ImaculadaConceição - BelaVista, realizahoje,
22, a partir das 20h30min, um requintado Jantar
- Polenta com Galinha. Ao valor de R$ 10,00
você irá saborear o jantar com direito a uma

cerveja e um refrigerante e ainda contribuirá

para melhorar a qualidade do som da Igreja.

Os irmãos

gêmeos, Matheus e

Thiago irão completar
9 anos amanhã, 23. Os
pais Bôca e Raquel só
têm a agradecer a Deus
por estes dois filhos
maravilhosos. Valeu

"espertinhos" !
Parabéns! ! !

II Noite Italiana - O Rotary Club e a Casa
da Amizade promovem hoje, 22, a XV Noite

Italiana, apartir das 21h. Ojantar dançante, com
degustação de vinhos, pães e queijos, irá
acontecer na Sociedade Canarinhos e será

animado pelo grupoChampagneMusical Show.
Quem quiserparticipar desta festapode adquirir
os convites com os próprios rotarianostoda a

renda será revertida em prol do Hospital Nossa
Senhora do Perpétuo Socorro. Prestigie, vale a

pena!
."

11 Macarronada - Falando em renda em prol
doHospital, neste domingo, 23, naComunidade
Santa Terezinha, o Partido dos Trabalhadores
com o apoio do Circolo Trentino Di Gasparin
estará promovendo uma deliciosa e variada
macarronada. Este evento só tem uma causa: a

reabertura do nosso Hospital. Aos interessados,
o valor do cartão é de R$ 10,00 e poderá ser

adquirido pelo fone 3332-6005 com Aldo.

Felicidades para Mariana que no dia 13, trocou de idade e para Afonso

que irá comemorar seu aniversário no dia 24. Com todo carinho e

admiração, as filhas Simoni Josiane e Adriana dão os parabéns.

Parabéns a Ana Paula
Rosane que no 26,
completará 11 anos.

Quem com todo
carinho desejam
felicidades, são

II Balada - Hoje, 22, na Jungle Club, Ladies
Free - elas free até 00h30mim. No agito:
Eduardo + Kppa Live Percussion e Toque de

Simplicidade + Swingaê. Chegue cedo e evite

filas! Curte com moderação!!!

No dia 19, a fofa An .

Mitteli'stein com l'
a Clara Mondini

.up etou 1 aninha alegria de toda farruT
o. Ela que é

la merece aplausos r

Conforme carta publicada na edição passada (424
- Espaço do Leitor), a doce Amanda Rafaella G.
da Silva reforça os agradecimentos aos "tios" do

Espaço Educacional Pintando o Sete, Renato, Josi
e Kely pelo 1° an_o de direção. Sucessos sempre!

Brasi l..;
Um sujeito paulista, trabalhando pesado, vê
outro sujeito, baiano, deitado
numa rede, na maior folga e diz:

- Você sabia que a preguiça é um dos sete

pecados capitais? O outro, sem se mexer e no

sotaque peculiar, responde: - A inveeeeeja
tammbééém!

II Para refletir - "Os navios estão a salvo
nos portos, mas não foi para ficar ancorados

que eles foram criados."O Lanche Beneficente da Rede no último sábado, teve um toque todo especial
pelas próprias voluntárias. Parabéns a estas guerreiras (Rede Feminina de

Combate ao Câncer de Gaspar) pelo exemplar trabalho prestado em nossa cidade.

0417

"Dizem que a

vida pode ser cor

de rosa. Quando
você-nasceu, um
mundo cor-de- rosa

se instalou em nossa

casa. Eram fraldas,
lençóis, quadros,
bonecas, roupinhas ...
Tudo rosa com

rendinhas, nossa linda
princesinha havia

chegado! E hoje, 22,
nossa princesinha está

. completando 4 aninhos."

Quem manda esta ,

"homenagem e da os parabéns são seus pais Carlos e Sueli'e
familiares mandando mil beijinhos! "Te amamos linda!!!"

Um agitado e abençoado fim de semana!

Esbanjando simpatia em nossa coluna, está a linda,
Letícia Spengler que no domingo, 23, co.mpletara 11

inh Os pais "corujas" Carlos
Alberto e Celina e o �ano

an os.· 'tas alegrias e

Leandro desejam hoje, amanhã e sempre, mm

que o Anjo da Guarda proteja seus passos.

Carmelita, "que
sorriso hein garota!
Essa espuma é de raiva
ou de alegria sabendo

que todos vão a sua

casa? Prepara-te para

grande surpresa,
aquela que nunca mais

vai ser esquecida nem

por você nem portodos
nós. Estamos todos lhe

desejando toda "

felicidade do mundo e que você seja sempre essa pessoamaravilhosa,
sempre com esse sorriso lindo e sempre sabendo dividir todos os

momentos de alegria, tristeza, seriedade, pois você é uma grande
profissional e uma grande mãe para todos nós." Felicidades é o que

deseja o Grupo da Oneda. "Quanto o sorriso é brincadeirinha, vamos
ver seu sorriso na grande surpresa ...

"

IDAS M LATO
Bebidas Multimorcas

Presenle nos melhores eve�tos da cidade

���',"'l;',i\.'��

'-Le�-;ste anún�í�até a nos�a 1
loja para concorrer a uma

testa- de produtos Plantio.

sorteio será dia 29/09/2007.

,-'@)®'@:Distribuidora Autorizada: Cuecas de Plantão, Gatas de Plantão e Plantãoztnho :
RUA CEL. ARISTILIANO RAMOS, 364 • CENTRO - GASPAR

'

� - � . - �- -�-

O sapequinha Gabriel está
completando 2 aninhos, E é com muita

alegria que a "dinha" Gisele e o "dinho"

Edson e seus avós desejam muitas
felicidades e realizações.

Fone: (47) 3332-0858

-----�-�------------------�----=-�-----
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; Agende-se i

I
Programação

! Sábado (22) e Domingo (23)
i Cine:
Filme:

I Horário:

GNGNeumarkt 1
Invasão de Domicilio
14':00 - 16:40 - 19:00 - 21:30

GNC Neumarkt 2

Os Simpsons - o Filme

14:30 - 16:30 - 18:30 - 20:30

GNC Neumarkt 3

Minzy - a Chave do Universo

14:20 - 16:20

GNC Neumarkt 3
O Ultimato Boume
19:10 - 21:40

GNC Neumarkt 4
Saneamento Básico, o Filme
14:10 - 18:50

GNC Neumarkt 4
Os Mensageiros
16:50 - 21:50

GNC Neumarkt 5:

Escorregando para q. Glória
14:40 - 17:00 - 19:20 - 21:10

GNC Neumarkt 6
Eu os Declaro Marido E. .. Larry
14:50 - 19:30

GNC Neumarkt 6
A Hora do Rush 3
17:10 - 22:00

"Fatos Históricos!

----------------

Teatro, festas liMA ,B-tl
Sábado (22)

atrações da noite Naomi (Floripa) e

Grupo Redenção (BC). Ingressos por
R$ 20,00 o masculino e R$15,00 o

feminino.

Balneário Camboriú

Deseo Lounge Cousine - Saturday
Sessions. A noite promete animação
com a apresentação do Dj Vidal
(Warm-up) e Gúy Pinheiro (DjCom).

Domingo (23)

Blumenau

Teatro Carlos Gomes - As

mentiras que os homens contam, às

20h. Comédia inspirada no best seller
de Luis Fernando Veríssimo, com
Victor Wagner, Karina Barun, Sérgio
Lelys e Bruno Sciuto. Ingressos: R$
30,00 (inteira), R$ 20,00 (sócios e

Clube doAssinante) eR$15,00 (meia
entrada).

Sexta-feira (28)

Indaial

Carambas - Participação de Dj' s
convidados. A noite vai contar com a

apresentação do Dj Ricky Stone, um
veterano dos anos 90 no circuito Rave

do Reino Unido, top 100 pela Dj
Magazine. Outra participação especial
da noite é do Dj Timo Garcia, que
começou a produzir festas no Reino

Unido com apenas 16 anos.

Gaspar

Jungle Club - Ladies Free. Elas
entram free até aOh30min. No lounge
bar, pagode com o grupos Toque de

Simplicidade e Swingaê. Na pista, o
embalo fica por conta do Dj residente
Eduardo e o percursionista Kppa.
Ingressos antecipados e limitados em

Blumenau, no Blu Lanches e em

Gaspar na loja Y2 Cereja.

Blumenau

D'Lay Extreme Fun - Festa

Empire. Open bar durante a noite

inteira de Skol, Smirnoff, Tequila,
Caipirinhas, Refrigerante e Água. Na
pista; apresentação dos Djs Sande

(House), Guilherme Konnin akka Gui
EP (House), Nando Oliveira

(Residente - Progressive House)
versusAnderson Stelzner (Magic Sax).
No lounge bar Banda Tribus (Pop/
RocklReggae) e pagode com o Grupo
Pimentinha (pagode). Ingressos porR$
60,00 (masculino) e R$ 15,00
(feminino).

Camboriú

RanchoMaria's - ShawNacional

Completam as

para os jovens pilotos brasileiros, assim
como havia feito na F-I, para Nelson

Piquet e Ayrton Senna nos anos 70.

25 - O visionário Amyr Klink
Em 25 de setembro de 1955, nasce o

brasileiro Amyr ·Klink. Um dos mais

respeitados navegadores do mundo,
realizou em 1984, a primeira Travessia
do Atlântico Sul a Remo em Solitário,
viagem contada no livro "Cem dias entre

céu e mar". Em 1986, iniciou viagem à

Antártida, a bordo do veleiro polar ''Rapa
Nui".

26 - Último disco dos Beatles
.

Em 26 de setembro de 1969, os

garotos de Liverpoollançaram seu último

disco, Abbey Road. Ele foi lançado antes,
mas gravado após Let it Be. Foram o

símbolo de uma era e transformaram a

música e o pensamento de várias

gerações. São eternos, pois suas canções
falavam de temas ainda atuais.

27 - Talibãs invadem Cabul

Em 27 de setembro de 1996, forças
talibãs controlam Cabul, capital do

De 22 a 28 de Setembro

Afeganistão. Eles expulsam o então

presidente Burhanuddin Rabbani,
executam

.

o ex-presidente
Mohammad Najibulá e implantam o

rígido regime islâmico, proibindo as

mulheres de trabalhar e fechando

escolas para meninas.

28 - Impeachment de Collor
Em 28 de setembro de 1992, a

Câmara dos Deputados aprova por
441 votos a favor, a abertura de

processo de impeachment contra
Fernando Collor de Mello. 2 de

outubro é afastado e Itamar Franco

assume interinamente. Era o fim do

primeiro mandato presidencial
aprovado pela constituição de 1988.

Seu governo foi marcado pela
implementação do Plano Collor, pela
abertura do mercado nacional às

importações e pelo início do

Programa Nacional de

Desestatização. Teve seus direitos
cassados por oito anos, e só seria

eleito para cargo público novamente

em 2006, tomando posse como

senador por Alagoas em 2007.
Fonte: Terra

.. • • • •• • • �... \iioI

22 - Descoberta da Penicilina

Em 1928, o médico britânico

descobriu a Penicilina, a partir da

combinação de diversas espécies de

fungos do gênero Penicillium .. O

medicamento foi o primeiro antibiótico
usado contra a Pneumonia e a

Tuberculose, doenças que na década de
30 eram consideradas incuráveis.

23 - Amorte de Pablo Neruda
Em 23 de setembro de 1973, morre

Pablo Neruda, Cônsul do Chile na

Espanha e no México, eleito senador

em 1945 e embaixador na França, em
1970. Tornou-se marxista e

revolucionário. Era a voz angustiada
da República Espanhola e, depois, das
revoluções latino-americanas. Esteve

diversas vezes no Brasil.

24 . Fittipaldi campeão na Indy
Em 24 de setembro de 1989, o

brasileiro Emerson Fittipaldimostraria
a superioridade brasileira no

automobilismo. Ele sagrou-se

campeãomundial da Fórmula Indy por
antecipação. Emerson abriu as portas

Horóscopo I

Áries: Sua natureza sentimental]
pode estar mais ativada hoje.]
portanto procure moderar nas l

suasmanifestações amorosas. Seja gentil!
e discreto.

Touro: Não é um bom'

momento para cuidar de]
questões legais ou que!
envolvam autoridades e o seu!

trabalho. Se possível adie por alguns!
dias.

!

:

Gêmeos: Seu lado emocional]
vai bater de frente com questões I

I
no seu trabalho, provavelmente!
entre os colegas e até os clientes. I

Fique atento às suas reações. i

-::f Câncer: O equilíbrio que vem I
buscando no seu trabalho está I

perto de ser concretizado. Logo I
você vai ter uma pequena amostra disto. I

!
!

i
Leão: A necessidade dei
expandir seus conhecinientos I
profissionais estará ligada à IInecessidade de ser reconhecido pelos:

superiores e pelo seu público. I
l

I

Virgem: Seja criativo em seus I
projetos de trabalho. Mesmo que I

I

faça o mesmo de todos os dias,'
tente acrescentar um toque pessoal e]
novo agora.

Libra: Ótimo momento para a I
expansão profissional. Escolha I
as áreas de atuação quemais lhe Iinteressam e incremente com novos Iincentivos e divulgações. I

!

Escorpião: Momento de I

avaliação na sua formá de i
expressar o amor. Pense se I
realmente está demonstrando o i

que sente e como poderiamelhorar essa]
questão. i

Sagitário: Momento de ação em j
seu trabalho, nada deve ficar para!
am-anhã. Seja direto em suas I
decisões euse atédeagressivi..dade IIpositiva para levar adiante seus planos.

•
Capricórnio: Para· se i
comunicar use suas expressões!
corporais e até mesmo aprenda I
mais sobre isso. Seu corpo fala i

muito, experimente.

Aquário: O reconhecimento I
pelo seu traba�h?pode vir agora I
de forma definitiva e trazendo j

mais sucesso para os seus planos de i
j

expansão.

.A Peixes: Seriamuito bom se você I
\.� buscasse ajuda terapêutica para!

enxergarmelhor as emoções que I
estão falando alto agora.
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Alunos desenvolvem
projetos para melhorias
e .i!'i!-AfiM'
Alunos da Escola Frei
Godofredo pesquisaram os

problemas do educandário e

criam projetos de reforma.

PREOCUPADOS COM O futuro de sua

escola, os alunos da Frei Godofredo
desenvolveram um importante trabalho

dentro da disciplina de Metodologia da

Pesquisa, que levou aproximadamente três
meses para ser concluído.

A atividade teve início com aprofessora
Leonida Maria Hostins e continuada e

finalizada com a orientação do professor
Ademir de Oliveira Filho. O trabalho foi
realizado pelos alunos das duas turmas

matutinas do 2° ano do Ensino Médio e

surpreendeu com o resultado obtido.
Os estudantes realizaram uma pesquisa

" para descobrir quais são os principais
problemas que a escola enfrenta e

desenvolveram uni projeto com sugestões
e idéias para suprir estas necessidades. "O
importante da atividade foi que os próprios
alunos apontaram o que para eles precisa
ser melhorado. É a visão deles", afirmou
Viviana Schmitt dos Santos, diretora da

escola.

Segundo Ademir, professor
responsável pela atividade, as turmas

foram divididas em grupos e cada um
ficou responsável em analisar um espaço
físico da escola. "Cada grupo se

concentrou em uma área, foram até ela e

analisaram e destacaram o que acharam

que estavamais crítico", explicouAdemir.

Alunos usaram a criatividade na hora de apresentar os projetos

Conforme o professor, as principais
reivindicações de melhorias por parte
dos alunos se diz respeito à climatização
das salas, instalações elétricas, aos

bebedouros, às pinturas das paredes,
entro outros.

Após os projetos com as idéias de

reformas e melhorias estarem prontos,
os alunos prepararam uma apresentação
para diretores, professores e

funcionários. "Eles mostraram o

resultado de suas pesquisas para
conscientizar as pessoas, e quem sabe,
terem seus pedidos atendidos", afirma o

professor. Ademir também ressaltou a

dedicação e o empenho dos alunos, que
mostraram criatividade na hora de preparar
as apresentações. "Alguns grupos usaram

recursos como fotos, vídeos e até mesmo

o computador. .Todo o material utilizado

na exposição foi trazido de casa pelos
grupos", ressaltou Ademir.

Conforme explicouViviana, agora será
feito um projeto único, baseado nas

solicitações de cada trabalho individual,
que será encaminhado para a Secretaria

Regional de Educação para ver se

conseguem algumas melhorias.

O Partido dos Trabalhadores de Gaspar
(PT) promoverá amanhã (23), o "Domingo
Solidário". O evento consiste em um

almoço beneficente, que irá arrecadar

fundos para ajudar na reforma do Hospital
Nossa Senhora do Perpétuo Socorro, para
que ele possa ser reaberto à comunidade o

quanto antes.

O cardápio escolhido pelo PT foi urna

tradicional macarronada italiana,
preparadapeloCírculoTrentino de Gaspar.
O almoço irá acontecer a partir das llh,
nas dependências do Centro Comunitário
Santa Terezinha, e a organização espera
receber aproximadamente 5ÜO pessoas.
Quem quiser se juntar a esta causa, e além
disso degustar uma verdadeira
macarronada italiana pode adquirir um

convite para o almoço ao preço deR$ 10,00
que será vendido no dia e no local do evento.

A idéia de promover este domingo
solidário partiu de uma reunião realizada

no dia 19 de julho pela executiva do PT de

Gaspar, onde os membros do partido
avaliaram a situação da saúde do nosso

município e a necessidade de reabrir o

hospital.

Dr. Valmor Beduschí Júnior - OAB-SC 4217

Dr. Charles K. De Medeiros _

OAB-SC8766

R. Vereador Augusto Beduschi,

Controle de Qualidade

I" Ip,,�n9-;;J, _. __ _ _ _-_ _./

*Combustível confiável

*Troca de óleo

*Lubrificação
*Ducha grátis

* Lavação
* Filtros

333�-0918
Rua Dr. Nereu Ramos, 1164 • Coloninha • Gaspar

__ o - •

Entrevistas na TV

(1)

Existem pessoas que têm

verdadeiro pavor - tremem nas

bases - de conceder entrevistas

para a TV. Outras agçm, diante

das câmeras, como se

estivessem em descontraído

papo com o melhor amigo em

mesa de bar.

Já-me incluí na primeira

categoria. Hoje, passo bem.

Claro que não gostaria de viver

episódios como os que vou

contar, protagonizados por um

compositor popular carioca e

uni escritor florianopolitano.
Lamartine Babo, o Lalá dos

eternos carnavais, foi

convidado para um papo na

Excelsior, do Rio. Eufórico,

chegou na hora aprazada. No

entanto, enorme decepção.
O produtor do programa, sem

muito jeito, declara ao autor de

O teu Cabelo não Nega:

"Perdoa, Lalá, Mas tua

entrevista fica para outro dia:

Acontece que apareceu aqui o

maestro Antônio Carlos Jobim,

o Tom, recém-chegado dos

Estados Unidos. Entendes, né?"

Lamartine, na bucha: "Entendi.

É que eu estou um tom

abaixo!"

*Gervásio escreve aos sábados neste espaço

. Fisioteraph
Massagem Terapê
&Auriculoter

--------
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A sobrevivência da atividade rural em Santa Catarina
inflamou os discursos na audiência pública em Chapecó

I •

PRODUTORES RURAIS E
autoridades do Executivo,
Legislativo e até do Judiciário,
nas esferas municipal, estadu
al e federal, lotaram o auditó
rio da Epagri, para debater o

impacto da legislação
ambiental na atividade rural
em SC, responsável por 15%
do PIB estadual, bem como

60% das exportações.
A audiência pública, que

aconteceu na segunda-feira, 17,
foi proposta pelo deputado
Herneus de Nadal (PMDB), às
Comissões de Agricultura e

Política Rural e de Turismo e

MeioAmbiente, presididas pe
los deputados Moacir Solpesa
(PMDB) e Décio Góes (PT),
respectivamente, tendo em vis-

. ta a necessidade de se encon

trar caminhos para o desenvol
vimento sustentável no Esta
do.

A tônica dos pronuncia
mentos foi a busca de soluções
para um problema que atinge
todos os catarinenses, confor
me assinalou Sopelsa.

Futuro ameaçado - O pre
sidente da CooperativaRio do
Peixe -(Coperio), de Joaçaba,
Décio Sonaglio, defendeu a

produção dos 7 mil coopera
dos de 50 municípios do Esta
do. "Estamos preocupados
porque a aplicação da lei está
colocando em xeque o futuro
das propriedades rurais, obser
vou.

Já o deputado Herneus de
Nadal assinalou "que se não

:,.;.�
.... '"

\
....'IE.�:
i/;,:;2
':a;'f
"

,..

Sopelsa: Temos que conservar, não podemos poluir, mas temos que produzir
I

Campos de altitude _It.. nesta quarta-feira, 19, pedi
Prefeitos e vereadores da re- ram o apoio do Governo Fe

gião de Lages e o deputado deral, através do Ministério
. Elizeu de Matos (PMDB), doMeioAmbiente, às propos
discutiram a Resolução do tas de Santa Catarina para a

Conama sobre os Campos de lei conhecida como lei da
Altitude. Elizeu salientou que Mata Atlântica. Tais propos-
90% da região serrana será tas, já aprovadas pela Comis
área de preservação são Técnica do Conama
ambiental, o que impossibi- (Conselho Nacional do Meio
litará novos empreendimen- Ambiente) contemplam o in
tos. teresse dos proprietários situ-

Em Brasília - O secretá- ados na área de abrangência
rio de Estado da Agricultura, dos campos de altitude. Caso
Antonio Ceron, e o senador o presidente Lula sancione a

Raimundo Colombo, em teu- proposta original, 18 mil fa
nião com o secretário de mílias catarinenses serão afe
Biodiversidade e Florestas do tadas e o emprego de mais de
Ministério do Meio Ambien- 3 mil trabalhadores rurais es-

revertermos a situação estare

mos à frente de um grande
passivo social, que causará um
grande 'êxodo rural,
superlotando as cidades", la-
mentou.

Cidade x Campo - Valdir
Colatto (PMDB/SC), propôs
que as audiências se esten

dam por todo o Estado, para
que a sociedade saiba quais
as ações que estão sendo to

madas para resolver questões
de preservação e de produ
ção. "A questão ambiental
está levando à desapropriação
das terras, elas estão se tor-

nando estáticas. Parece que
está se jogando a cidade con
tra o campo", desabafou.

UFSC em Joinville
O prefeito de Joinville, Marco Tebaldi (PSDB), e o se

cretário de Estado da Fazenda, Sérgio Rodrigues Alves,
anunciaram, dia 17, a compra de um terreno de mais de 1
milhão de metros quadrados por R$ 9,4 milhões. O Go
verno do Estado assumirá 60% dos investimentos e oMu

nicípio 40%. Com o levantamento topográfico, memorial
descritivo e decretos de utilidade públicados terrenos que
compõem a área total, em mãos, o reitor da UFSC, Lúcio
Botelho, dará início às tratativas para que o projeto seja
incluído no orçamento da União para 2008.

te, João Paulo Capobianco, tará ameaçado.

Licenciamento ambiental - Convênio de coopera
ção assinado entre a Fundação do Meio Ambiente e a

Epagri irá agilizar o licenciamento ambiental nas pro
priedades rurais na região Oeste. Cerca de 100 técnicos esta
rão participando de um mutirão para liberar os processos,
principalmente nos setores de suinocultura e avicultura.

,Cerca de 30% das famílias agricultoras.

êI�.nosso Estado, não têm mais suces..
soro Os filhos já deixaram o campo.

Celso Maldaner (PMDB/SC)

ÁCIA
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Por Arthur Monteiro

• BB prorroga dívidas de custeio -

Banco do Brasil emitiu norma nesta

terça-feira,18, a todas as agências,
autorizando a prorrogação automática
das parcelas de custeios das safras.2003/
04, 2004/05 e 2005/06. A determinação
é resultante da costura política
coordenada pelo deputado federal Luis
Carlos Heinze (PP-RS), com os

ministérios da Agricultura e da Fazenda
é dirigentes da instituição fmanceira, para
que um laudo único que comprovasse a

perda de renda do setor rural, substituísse
a análise caso a caso. "Foram meses de

pressão e cobrança, Agora, finalmente,
o produtor poderá prorrogar os débitos

para um ano após o pagamento da última
prestação", afirma. Segundo o

parlamentar, quem optarpela rolagem da
dívida, poderá fazer um novo

financiamento limitado ao valor
contratado na última safra.

• Prefeitos x Renan - O jornalista
Josias de Souza, da Folha de São Paulo,
lembra em seu blog, que a demora do

presidente do Senado, Renan Calheiros
(pMDB), em convocar uma nova sessão
do Congresso adiciona à lista de
desafetos do senador 5.569 gestores de
executivos municipais. São eles os

beneficiários diretos da emenda
constitucional que aumentou de 22,5%
para 23,5% o FPM (Fundo de

Participação Municipal), que injeta aos

cofres dos municípios R$ 1,3 bilhão ,por
ano. Aprovado em 29 de agosto, o
aumento do repasse do FPM depende
apenas da promulgação do presidente do
Congresso para entrar em vigor. Algo que
Renan vem se esquivando de fazer.

• Blumenau dá um salto em

saneamento - Blumenau vai receber R$
41 milhões para aplicação no projeto de
saneamento ambiental. O convênio entre
Prefeitura de Blumenau e Samae com a

Caixa Eçonôrnica Federal foi assinado
na segunda-feira, 17. Segundo o

deputado João Pizzolatti (PP), a rede de
tratamento de esgoto da cidade saltará de
4,8% para 25%. "Foi o maior convênio
de repasse de recursos já feito pelo
governo federal por meio da Caixa para
ummunicípio de Santa Catarina'tdisse.

e-mail: arthur@digitalabc.com.br
acesse o site - ww.digitalabc.com.br

Medicamentos - Cosméticos - Perfumaria - Tinturaria

Rua Barão do Rio Branco, 2240 .. Santa Terezin
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a minha irmã �ara não ficar assustada, �ãe! Quero que voc� seja .tDrte. li quando eu for para o céu, escre�ainha da�am��" nqminha·sepultur�.Alguç-m de�eria terdíto\àquele g9f()tO ��ê é GFfá'ctto D'�bere,(Jirigir. talvez�s'e
seus pais tivessem (fito. euainda estaria com possibilidades de contínuarvlvà. MinHa respiração estáficá�O mais fraõá,
mãe, e estourealm�ht� fi�n90 c�� meâ�... .' _
'E:stes·são m�us rilàmentos finaisê tne'sirlto tão despreparada .J Eu gbsmtia· �o \rIdesse mê'àt5ra�r, m·
nquánto estou estirada aqUi, morrendo, êu gostaria depoderdizerque teamo,mãe•. .! Então ... Teamo eadeus...

(AuttltO h

Estas palavras foram ditas por uma adolescente minutos antes de morrer. Enquanto ela sussurrava a

mensagem ela ia sendo anotada por.um repórter que estava cobrindo o acidente.
Tragédia como esta acontece diariamente e muitas vezes não nos damos conta da gravidade do assunto. É

.

importante que se chame a atenção para este problema e que os pais e até mesmo os jovens tomem
consciência de que direção e bebida não combinam.

Não podemos mais deixar que acidentes corno estes sejam provocados por irresponsabilidade e que os
verdadeiros culpados fiquem impunes.

.

Há cinco meses a Nanda foi vítima desta irresponsabilidade e hoje a saudade toma conta do coração de
seus amigos e de seus familiares. A família luta até hoje por justiça e não quer outro adolescente perca a�

vida da maneira como a Fernanda perdeu. )
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Vende-se piscina de fibra, 3m
de circunferência 4.500 I, com
motor, bomba, filtro e

encanamento. Valor R$ 2.200,
aceita-se troca por material de
construção ou moto. Telefone
para contato 9992 3227.

Empresa Sacoplas lTDA
contrata: aux.de produção com

urgência. Interessados
comparecer na empresa de

segunda a sexta-feira em

horário comercial. Tratar com
Fabíana Ramos - 3281 8181

Vende-se CG para trilha, ano 82
em ótimo estado. Valor a

combinar. Tratar com Vitor - 8825
8482/ vitor-tt@hotmail.com.

Vende-se som automotivo, DVD
com tela 7", pioneer do golfinho,
módulo Roadstar, sub Sellenium,

.

corneta Inor. Tudo novo e com

garantia. Tratar com Fernando -

88352287.

o Serviço de Atendimento ao Consumidor (SAC) do Jornal Metas,
comunica aos assinantes que o pagamento via desconto na conta de

energia elétrica (CELESC) terá renovação automática.
Para esclarecimentos o assinante deverá entrar em contato com o
Setor de Assinaturas pelos telefones 3332-1620 e 3332-9079.

Vende-se CG Titan 150 ES, cor
preta, ano 06, 15 mil km rodados.
Valor R$ 6mil. Tratarcom Rodrigo
- 3332 0983 ou 9911 1527 ou

batata@hlera.com.br

I
Precisa-se de estampador com
experiência. I nteresados
marcar entrevista. Tratar pelo
telefone- 9948 3949.

Em re os

Troco linda casa cf

piscina no bairro
Santa Terezinha por
apartamento. Mais
lnf.: 91039260 f

99931020

Vende-se máquina cobertura
Kansai cilíndrica cor branca.
Valor R$ 2.200. Enfestadeira
Zusper para malha roupada e

mesa com 12 rnt. Valor R$
6.500. Máquina pra colar

. entertela gola pelo. Valor R$
3.500. Tratar com Vilson 3332
1087 ou 91584302.

Aulas de Informática sem sair
de casa. Aprenda a trabalhar
com Processadores de texto,
planilhas, internet, slides. Aulas
VIP a partir das 19:00h. Tratar
com Reyton - 9979 5776.

I Imóveis
Vende-se terreno no bairro Bela
Vista, 700m2, murado, com 2
casas mistas independentes,
60m2, garagem para 2 carros cada
casa. Valor R$ 85 mil. Telefone
para contato 9103 4008, tratar
com Tomás, após as 14:00h.

Vende-se Renault, ano 97, gnv,
direção, insulfilm, alarme, trava,
8 lugares. Aceita-se propostas.
Tratar com Jucélio - 9137 7895
ou 9654 9154.

Live Informática - Atendimento
em domicílio, após horário
comercial e fins de semana.
Tratar com Diego - 8833 5677
ou diego.emerice@ig.com.br.

Procura-se emprego em

Blumenau ou Gaspar, trabalho
com -Corel Draw, Photoshop e

Page maker. Tratar com lsrael
- (49) 88179330.

Aluga-se kitinete no início da
Rua Brusque, próximo ao

centro de Gaspar, para uma

pessoa, não mobiliada. Valor R$
180. Tratar com Gilmar ou

lucimara - 99_69 3004, 9969
2992 ou 3318 0494.

Vende-se Pick Up Corsa, 1.6GL,
gnv, ar quente, roda liga,
insulfilm, lona maritíma, ano/mod
96/96, manual de proprietário,
chave reserva, controle reserva.

Tratar com Jucélio - 9654 9154
ou 9137 7895.

Vende-se ou troca-se esteira
elétrica nova porTV 21" + DVD
ou TV 29". Telefone para
contato 3332 9389 ou 9609
5902.

Aluga-se apartamento com 1
quarto, cozinha, sala, banheiro
e sacada. Novo!!! Ótimo
acabamento, com parabólica.
Valor R$ 430, localiza-se no

centro de Gaspar. Tratar com
Margarete - 3332 1491.

Procura-se serviço de
Orvelock para fazer em casa,
tenho experiência. Tratar com
Solange - 3397 1170.

Precisa-se de custureiras com
prática. Telefone para contato
3332 8037, tratar com

Francisco.Desenhos para estampas em

Corei Draw e Photoshop, pronto
para fazer o negativ.o, Tratar
com Bettí ou Rodrigo - 3332
4746 ou 8849 8945.

Precisa-se de empregada
doméstica com experiência e

que tenha referências.
Comparecer na Confecções
Oneda. Tratar com Jean - 3332
5004

Diversos IVende-se ou troca-se casa de
material no bairro IIhotinha, por
casa no bairro Coloninha.
Telefone para contato 9944
2456 ou 8838 7910, tratar com
Adilson ou Marlene.

Ofereço-me para trabalhar
com embalagem em casa.

Tratar com Letícia - 9929 6442.

Vende-se polimerizadeira/estufa
Mogk Eps 600, ano 06, em ótimo
estado, para 600 peças por hora.
Valor R$17 mil a vista.Tratar com
Eduardo - 3332 1491

Vende-se terreno no loteamento
Vila Isabel, Bateias/Barracão,
344m2, 12x28, próximo do asfalto,
pronto para oonstruir. Valor R$ 18
mil. Tratar com Gilmar ou Maria
33322317 ou 91131917.

Vende-se máquina de cortar

grama com coletor, motor de 1
HP, 110w e 220w em perfeito
estado.Valor R$ 150. Tratar
com Paulo Roberto Barcellos -

91786852 ou 8402 2095.

Doa-se cachorro Bassê Houd.
Telefone para contato 9974
8516 ou 9938 6083.

I Veículos Contrata-se passoas do sexo

masc ou fem. de 16 a 25 anos,
para trabalhar como monitor(a)/
recreacionista em festas
infantis. Disponibilidade para
trabalhar fins de semana. Tratar
com Ailton ou Dénise - 3332 6847.

Revisão completa dó seu pc,
limpeza física, formatação, até
remoção de vírus. Tratar com
Ronic, telefone para contato
99559957 ou 8807 7422.

Vende-se Biz 100, ano 03, cor
vermelha, 22 mil km rodados,
ótimo estado. Valor R$ 3.500.
Telefone para contato 3332
2685 ou 9952 2990.

Aluga-se sala comercial
situada no centro de Gaspar,
em frente ao posto de saúde.
Telefone para contato 9179 033.

ANUNCIE no Classi
3332-1620Vende-se CD MP3 Roadstar.

Valor R$ 170 a vista. Ligar após
horário comercial. Tratar com
Diego - 8833 5677 ou

diego.emerice@ig.com.br.

Vende-semesa para estamparia
com3,5m, 16berços(l31xC65),
pouco tempo de uso. Valor R$ 4
mil. Tratar com Fausto - 9977
7268.

Vende-se Celta 1.0 VHC, 2
portas, ano 03/04, cor vermelha,
55.000km rodados, 2º dono.
Valor R$ 21.500. Tratar com
Maicon - 8829 3777.

Vende-se casa no bairro lagoa,
M. Esquerda. Valor R$ 18 mil.
Aceita-se proposta. Telefone para
contato 9922 3183 ou 8408 3620.

www.jornalmetas.com.br

Vende-se ou troca-se, casa
mista no Arraial Baixo, com 4
quartos, sala, cozinha, banheiro
e garagem para 4 carros, com

água de cachoeira ou poço.
Telefone para contato 3332
2656, tratar com leonilia.

,

Vende-se Parati 1 .8, cor branca,
ano 91, gasolina. Telefone para
contato 99911493 ou 9162 0818.

,

CÂMARA DE VEREADORES DE GASPAR

CONVITE

A Câmara de'Vereadores de Gaspar, por seu
Presidente, Vereador Celso de Oliveira, tem a

grata satisfação de convidar a comunidade
qasparense para participar da AUDIÊNCIA
PUBLICA pertinente demonstração e avaliação do
cumprimento das Metas Fiscais do 2°
Quadrimestre de 2007, pelo Município de Gaspar.
DATA: 27/9/2007.
HORÁRIO: 15h.
LOCAL: Plenário da Câmara de Vereadores de
Gaspar. Avenida das Comunidades, n". 133,
Prédio do GASCIC Centro.

Por sua presença, agradecemos
antecipadamente.

Gaspar(SC), 12 de setembro de 2007.
'\.

-'

,. ,

CÂMARA DE VEREADORES DE GASPAR

CONVITE

Vende-se Gol, ano 92 Cl,
gasolina, cor vermelha, com
MP3. Telefone para contato
9991 1493 ou 9162 0818.Vende-se ou troca-se casa em

Penha, com 147m2 alvenaria,
com 1 suíte, 2 quartos e demais
dependências.Tratar com Zulma
- 3398 0795 ou 9952 4253.

Vende-se Celta, cor preta, ano
02, ar condiconado, trava
elétrica, ótimo estado. Valor R$
12 mil + 14xde R$580. Telefone
para contato 9951 4014 ou

3332 4666 a tarde, com Vilmar.
- Roçadeiras - Cortadores de Grama
-Aparadores - Compressores
- Motoserras - Pulverizadores
- Laja-Ajato - Aspiradores
-Geradores

Vendem-se 2 terrenos no

loteamento Pôr do Sol, 607m2
e 707m2, com calçamento, 1.400
m do centro. Valor R$ 42mil
cada. Aceita-se carro do ano 00
na troca.Tratar com Gilmar ou
Maria- 33322317 ou 91131917.

Vende-se Pick Up Corsa, ano 03,
à gasolina. ValorR$ 19.500, aceita
se carro no negócio. Tratar com
Álvaro - 3332 8338 ou 9962 9245.

��Q��
Rua Amoldo Schramm, 130 - Centro - Gaspar

I: f!1 :fáti : II
P Ano Cor i
4 2006 Vermelha G
4 G
4

Modelo
Renault Clio 1.0 Hatch(mod. novo)
Honda Fit 1.4 Aut
Ford ECOSpOlt XLS 1.6
Fiat Palio Wcekcnd 1.3 Fire
Ford EcoSport 1.6 XLS
VW Polo 1.6 HAtch
VW Gol LO 16V

ROS ImóveisA Câmara de Vereadores de Gaspar, por seu
Presidente, Vereador Celso de Olivelra-tern a

grata satisfação de convidar a comunidade
gasparense para participar da AUDIÊNCIA
PÚBLICA pertinente discussão do Decreto
Municipal n°. 1.603/2006, que "Define as Rotas de
Passagem no Território do Município de Gaspar,
das Linhas de Transporte Coletivo Intermunicipal
de Passageiros e dá outras providências".
DATA: 27/9/2007.
HORÁRIO: 19h30min.
LOCAL: Salão da Capela Santa Terezinha. Rua
Barão do Rio Branco, Bairro Santa Teresinha -

Gaspar-SC.

10088 - CASA CENTRO GASPAR - 210 M2 - semi mob.·· R$
198.000,00
10078 - CASA BELA VISTA - Alvenaria - 1 suite - 2 dorm. -

demais dep. R$ 70.000,00
10003 - CASA alvenaria Santa Terezinha com 180m2 - R$
110.000,00
10156 - Residencia Alvenaria Figueiras - 3 dormitorios I demais
dep. R$ 125.000,00
10001 - IMOVEL RESIDENcIAL I COMERCIAL em Belchior - R$
150.000,00
10131 - Ótima residencia Centro - com 280m2 área const. -

terreno de 950m2 R$ 160.000,00
10163 - Residencia Alvenaria Poço Grande com 3 dormitorios (
suite) R$ 170.000,00
10162 - Apto Res. Monte Cario - com 2 dorrnitorios/ sacada
churrasq. R$ 140.000,00
10124 - CASA em Itajuba • R$ 39.000,00

GNV

G
A

2 G
4 1994 Vermelha G
2 1993 Branca G
2 1993 Branca G
4 1993 Bordô A
4 1993 Bordô A
4 1991 Branca G \.

Suzuki Virara METAL 'fOP JLX 1.6
fiâNJno 1.5. ie 88
VWGol1.6 CHT
VWGol1000
Ford Versailles 1.8
VW Santana 2000
VW Voyage GL 1.8 4P

Por sua presença, agradecemos
antecipadamente.

Gaspar(SC), 12 de setembro de 2007.

-'
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Esporte
Talento de Ilhota no futsal
destaca no futsat feminino e

quebra tabus se destacando
nos cenários estadual e
nacional.

o SONHO VAI se tomando realidade
para a goleira titular do time de futsal da

UNESC, em Criciúma,Missiara Papst,'de
17 anos, que saiu de ilhota para apostar
na carreira de jogadora e hoje é um dos

destaques catarinenses na modalidade.
Missiara iniciou sua paixão pelo

futebol aos quatro anos de idade, no
campo vizinho a sua casa no Centro de
ilhota e não adiantava tentar tirar amenina
do campinho que ela não saía.

A idade foi passando, a regularidade
da prática e a seriedade com que encarava
o esporte foi aumentando. Hoje, além de
se dedicar à carreira, Missiara cursa

Educação Física na UNESC, com bolsa

integral, mais uma oportunidade que o

Missiara é a camisa número 1 da UNESC

futsallhe proporciona.
Mas e na hora do lazer, o que a jovem

gosta de fazer? Sair para baladas ou ir ao

shopping? Não, a paixão pelo futebol é

Hoje (22) começam as oitavas-de-final No campo da Sociedade Floresta haverá
da Taça Lance de Futebol Suíço. 16 times' mais duas partidas pelas oitavas-de-final.
fazem o primeiro jogo da terceira fase da Scorpions/Auto Center/ IBA/Caibi/
competição. Giselke/Truti Bertoldi enfrenta o Calhas

No campo da SociedadeFerroviário, às União, às 14h30min e, às 15h30min, ABR
14h30min, o Dicotone Têxtil enfrenta o Poço Fundo/Desp .. Mafra/Leopardo
MCS Marvel Veículos e logo em seguida, Máquinas tem pela frente o Azulão.
às 15h30min, é a vez do Olímpia Fechando os jogos de ida, no Campo
Terraplenagem Schramm encarar o VF do Supermercado Küster, Frei Cumadre e

Construções. Enovi Estamparia Vilmar/Tecelagem
Outro campo que recebe partidas das Maranata, se enfrentam, à 14h30mirn e

oitavas-de-final é o doMarcelo Poffo, que logo depois, às 15h30min GM Madeiras e

será palco dos confrontos Estamparia União Plasvale.
Bimo/Floresta, às 14h30min, contra Ciro/ No sábado (29), acontecem os jogos de
Circuito Materiais Elétricos e Eletric volta das oitavas-de-final que defmirão os

Games Remacol contra Vá Bráulio, às oito times que avançarão para as quartas-
15h30min. de-final.

Já está rolando o Futsal em Ilhota
O Campeonato de Futsal de ilhota,

organizado pela Liga. Desportiva
Gasparense,já está combola rolando e tem
nove times disputando o título.

Os times Pedra de Amolar, Fazenda
Jurity, Cobra de Laboratório, Nacional,
Vila Nova, Pafean, Instinto Feminino,
Anjinho eOs Pelhas, disputarão 18 rodadas
na fase e inicial que classificará quatro

equipes que disputarão as semifmais no

mês de novembro.
Na segunda-feira entram em campo, às

19h30min, Nacional e
__

Cobra de.
Laboratório e, às 20h30min, se enfrentam
Pedra deAmolar e Fazenda Jurity.

Os jogos serão disputados as segundas,
quartas e sextas-feiras, no Ginásio

Municipal.

�onorização
ir 33322402

9101 2416/9136 8141

Rua da Glória,426 - Coloninha (Rua Preto Leopoldo Schramm)

tamanha que nas horas vagas o que
Missiara mais quer é assistir às partidas
de futebol de seu time de coração, o Vasco
da Gama.

Há cerca de um mês ela conquistou um
título importante em sua carreira e também

para o Estado de Santa Catarina, o de

campeã brasileira de seleções, em

competição realizada no Rio Grande do
Norte.

O incentivo maior da atleta vem da

mãe, Marisa Miglioli Papst, que sempre
acreditou no potencial da filha e quando
na creche disseram que ela tinha
dificuldades de coordenação motora, não
deu ouvidos.

"Ela é um talento e não é coisa de mãe
não. O que dói é ficar longe. Mas ver

minha filha fazendo o .que gosta e tendo
.

sucesso vale' qualquer sacrifício", disse
Marisa.

A paixão pelo o esporte e a vocação
parece fazer parte da genética da família

Papst, pois a irmã deMissiara, Milena, vai
seguindo os mesmo passos.

Acontece nesse domingo (23)
a terceira. rodada do Campeonato
Municipal de Futebol de Gaspar,
com todos os jogos começando, às
15h.

Em seu campo, o líder
Ferroviário terá pela frente o

terceiro colocado, a Sociedade
Tamandaré.

O União, que ocupa a última

colocação, tenta em seu campo
conquistar os primeiros pontos na

competição, assim como o

Cruzeiro, seu adversário nessa

rodada e que também não somou

pontos. É ojogo dos desesperados.
Fechando a rodada o Tupi, que

também não faz boa campanha,
joga no Floresta contra o RB que é
o vice-líder da competição.

O Campeonato Municipal é

organizado pela Liga Desportiva
Gasparense.

Líder enfrenta
Tamandaré no

Municipal

.JORNAL META=;
22 a 25 de Setembro de 2007

D�;·,IS I�I(Í3lI1$l
Por Alexandre Melo

• Estádio - Numa época de tanta carência de
eventos esportivos em Gaspar, o uso do Estádio
do Tupi para jogos do Metropolitano no

Campeonato Catarinense de 2008 seria uma

grande idéia. Sabe-se que a diretoria do
"Verdão" voltou a sondar essa possibilidade na

semana passada. Logicamente, dependeria de
um bom investimento, com a participação da
iniciativa privada.

• Índio - Se depender da opinião de algumas
mentes doentias desta cidade, o nome do Tupi
deverámudar em breve. E mais, seria proibido
por decreto ID'unicipal, chamar
carinhosamente o time da cidade de "índio".
Tupi é o nome de um dos maiores
povos indígenas que habitou a terra Brasil. O
Tupi-Guarani era a língua oficial de dezenas
de povos indígenas da América do Sul cujo
legado lingüístico é muito presente em nosso

vocabulário.

• Acesso - O Clube Atlético Catarinense
estréia domingo (23) no returno da Divisão de
Acesso do Campeonato Catarinense de Futebol
contra o Joaçaba. Apartida será no Estádio João
Eduardo, às 15h, em Ilhota.

• Rodada - O Brasileirão deste sábado
poderá definir o São Paulo como virtual
campeão, se é que alguém ainda tem dúvida. A
briga boa fica pelas vagas na Libertadores e a

sempre emocionante luta para não cair para a

Segunda Divisão.

III Rigor - Felipão "quase" acertou um soco

no atacante sérvio Ivica e pegou quatro jogos
de suspensão. O técnico da Seleção de
Portugal pensa em r�correr da "dura" decisão.
Por muito menos, o atacante Obina e outros
tantos estão sendo banidos dos gramados
brasileiros pelo STJD em 2007. E ainda dizem
que aqui é o País da impunidade. Pelo menos

no futebol estamos dando o exemplo.

II O que disse

O técnico Renato Gaúcho, sobre o goleiro
Roger (Botafogo) que sofreu o famoso "gol de
barriga" na final do Campeonato carioca de
1995.

"Ele deve ter tido muitos pesadelos com

aquele gol. Agora, não tem mais, pois eu

pendurei a chuteira e dei sossego aos goleiros"
melosilva@terra.com.br

FOXSPORTS
ARTIGOS ESPORTIVOS E PRESENTES

Apoiando) o esporte,

Campeonato de Futsal
Etapa Ilhota

Organização L.D.G

ApoiQ: PrefeitlJra Municipal de Ilhota
Horário de atendimento

Segunda a Sexta-feira: 8: 15h às 12h
13h às 18:15h

Sábado: 8h às 12h .

N> «< ..., •• >,_ "" • < > _,.. •• < ... _ >,

473343 7239 Ce���.�J!��'� .....

RÁDIO SENTIN·ELA DO VALE
1460 KHZ - 2.500 WATTS

A RÁDIOQUE VOCÊOUVEOUVINDO VOCÊ

(47) 3332-07a3
WWW.SENTINELADOVALE.COM.BR
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Escola engajada com a preocupação ambiental
A ESCOLA BÁSICA Zenaide Schmitt

Costa resolveu inovar e hoje está

instalando no educandário um

aquecedor solar para esquentar a água
da cozinha. O trabalho começará a ser

feito às 7h30min e deve ser finalizado

por volta do meio-dia.

Segundo Marlene, diretora da

Escola, o projeto consiste no

aproveitamento de Garrafas pet e caixas
de leite Tetra Pak, que através de uma

montagem permitem aquecer a água a

ser usada na cozinha e demais

dependências de uma residência ou

entidade. Conforme explicou a diretora,
a escola utilizará quatro células, cada
uma contendo 100 embalagens de Tetra
Pak e 100 garrafas Pets. "Todo o

material foi arrecadado pelos alunos
. através de uma campanha desenvolvida
aqui na escola", afirmou Marlene.

A inovação faz com que a água saia

da caixa d'água e entre nestas células

por canos onde é aquecida. A água então
retorna para a caixa d'água e sai quente
pelas torneiras. Quem desenvolverá o

projeto nesta manhã serão os alunos da

Mín. Móx.

Sádado
180 25°

Domingo
1 ° 9°

Segunda
130 1 °o material foi arrecadado pelos alunos da escola

6' série do Ensino Fundamental,
coordenados pela professora de Ciência

Mary Susan. "O convite para participar
da atividade também foi feito aos pais,

pois eles podem adotar está técnica em

suas próprias residências. Em

Blumenau, por exemplo, já existem

comunidades que aderiram a está

prática", ressaltou a diretora.

"O objetivo principal deste projeto é

retirar da natureza os produtos
relacionados acima, que são altamente

nocivos ao meio ambiente, reduzir o
consumo de energia nestes locais, além
de ser instrumento pedagógico, pois irá
permitir no caso da Escola, que se

trabalhe com os alunos as questões de

meio ambiente e o uso racional da

energia elétrica, entre outras", explicou
Marlene.

Este projeto faz parte do Programa
Celesc de Responsabilidade Social que
estará apoiando tecnicamente o

trabalho na Escola, e conta com o apoio
da Prefeitura de Gaspar, através da

Secretaria: Municipal da Educação,
sendo também uma iniciativa da APP
da Escola Zenaide Schmitt Costa.

Convidamos você e toda a família para
participar do tradicional Passeio

Ciclístico, a realizar-se no dia :12 tle

outubro, com largada programada para
às 8:00h, no Salão Cristo Reill

�
03/10

� n�, � __ .,..,__�
�

Haverá sorteio de: 12 Bicici�t�s
e, serão distribuidos durante o

sorteio, vários brindes, 500 bolas e
,
300 camisetas. Na chegada todos

: ganharão lanche e refrigerante.

i

...

Ã�-;sCõi����om'��iOr."�Ú;eror
,

de .participantes (uniformizados ou

! devidamente identificados,
i pedalando) receberão cheques no ii!i valorde: i

.

1° Lugar: R$ 600,00 .

I

� Lugar: R$ 400,00
3° Lugar: R$300,OO
4° Lugar: R$ 200,00
5° lugar: R$100,OO.

,:-os �rupos de Amigos com
rnaror numero de participantes r

(uniformizados e pedalando): 4
1° Luga·r: R$200,OO
�Lugar: R$100,00

fi 3332-4975 I 3397-1166
• olanina .- Ao lado do Terminal Urbano
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